



Freundschaftswanderung der Ortsgruppen Mützenich-Höfen-Kalterherberg Ein Wandertag mit Freunden

Am 14.10.2018 fand bei herrlichem Sonnenschein die 33. Freundschaftswanderung der Ortsgruppen Mützenich-Höfen-Kalterherberg in Mützenich statt.

Ca. 50 Wanderfreunde hatten sich am Schützenhaus eingefunden um neue und alte Wege in Mützenich zu erwandern.

Der Wanderführer Stefan Völl hatte die Wanderung unter das Motto „Wanderung zu herrlichen Ausblicken“ gestellt und die Wanderer wurden tatsächlich mit wunderbaren Fernblicken auf ihrem Weg belohnt.

Auf einer Wiese fand der Frühschoppen statt, alle Leute machten gerne Gebrauch von Kaffee und diversen Kaltgetränken. Auch ein kleines Likörchen durfte nicht fehlen.

Zur Mittagspause mit Suppe fanden sich die Wanderer am Sportlerheim in Mützenich ein danach wurden noch Randgebiete von Mützenich erwandert.

Zur Kaffeetafel mit gemütlichem Ausklang trafen sich die Wanderfreunde in der Uralt Schol.

